
THE ARTICLE



В английском языке имеются два вида 
артикля: Определенный - the и 

неопределенный - a (an).

Одно и то же имя существительное может 
сочетаться как с определенным , так и с 

неопределенным артиклем , в 
зависимости от значения и 

употребления имени существительного .



Определенный    артикль        употребляется    
перед именами существительными как в 
единственном, так и во множественном 

числе.

По своему происхождению определенный артикль 
восходит к

указательному    местоимению    that    тот,    
поэтому    в    значении определенного       

артикля   есть   нечто   общее    с   указательным 
местоимением.



Определенный артикль the 
употребляется:

● Перед существительными как в 
единственном, так и во множественном 
числе.

● Если известно, о каком предмете идет речь. 
This is the house where I live. Вот дом, в котором 
я живу.



Определенный артикль the 
употребляется:

● Если предмет упоминается повторно. 
She is reading a book. Она читает книгу.
The book is from the library. Книга из библиотеки.



Определенный артикль the 
употребляется:

● Если предмет единственный в своем роде. 
The sky is so blue. Небо такое голубое.

moon - луна 

sky- небо 

earth - земной шар

world -вселенная 



Определённый артикль the 
всегда употребляется:

• Перед порядковыми числительными.

The 6th of November. 
Шестое ноября. 



Определённый артикль the 
всегда употребляется:

• Перед названиями океанов, морей, рек, 
каналов, озёр, горных хребтов, пустынь, 
сторон света

The Alps - Альпы 

The Sahara 

The Black Sea



Определённый артикль the 
всегда употребляется:

•  Со словами cinema, theatre, radio, television, 
перед названиями музыкальных инструментов.



Определённый артикль the 
всегда употребляется:

• Перед названиями музеев, театров, гостиниц, 
газет, кораблей, галерей.

The British Museum 


